
Протокол	  №2 
собрания	  Совета	  Общественного	  Союза	  	  

«Черкасский	  областной	  радиоклуб»	  (ГС	  ЧОР)	  

	  Г.	  Черкассы	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  24.02.2015г. 
 
Председатель	  собрания	  –	  Жук	  Валерий	  Владимироваич	  	  (UR5CN) 
Секретарь	  собрания	  	  	  	  	  	  	  	  –	  Якубовский	  Валерий	  Янович	  	  	  	  (US6CQ) 
 
Присутствовали: 
Председатель	  Совета	  ГС	  ЧОР	  –	  	  	  	  	  	  Жук	  Валерий	  Владимироваич	  	  (UR5CN)	  
Ответственный	  секретарь	  	  	  	  	  	  –	  	  	  	  	  	  	  Якубовский	  Валерий	  Янович	  	  (US6CQ) 
Члены	  Совета	  :	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  -‐	  	  	  	  	  	  	  Шевченко	  Валерий	  Алексеевич	  (UT7CR)	  

	  	  	  Обсуждались	  вопросы:	  
	  	  1.	  Информация	  о	  контактах	  с	  внешними	  организациями	  
	  	  2.	  Информация	  о	  ходе	  регистрации	  репитера.	  
	  	  3.	  Планирование	  участия	  радиолюбителей	  Черкасской	  области	  в	  	  соревнованиях	  
	  	  4.	  Перспективы	  участия	  наших	  спортсменов	  в	  радиоэкспедициях.	  
	  	  5.	  Информация	  о	  разработке	  сайта	  

По	  	  первому	  	  и	  	  второму	  	  вопросу	  	  обсуждалась	  	  информация,	  представленная	  Жуком	  В.В	  .	  
Принято	  было	  к	  сведению	  	  и	  	  выработана	  общая	  позиция	  

По	  третьему	  вопросу	  принято	  решение	  о	  подготовке	  команды	  	  к	  участию	  в	  :	  
1.	  	  Міжнародні	  змагання	  	  "Польовий	  день",	  	  	  радіозв'язок	  на	  УКХ	  ,	  ІІ	  ранг	  	  "04.07.15	  ...	  05.07.15"	  
	  	  	  	  	  	  hZp://qrz.ru/contest/detail/180.html	  

Для	  подготовки	  к	  участию	  к	  этому	  соревнованию	  принимаются	  любые	  (конструктивные)	  
предложения	  и	  инициативы	  по	  темам:	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  -‐	  	  место	  проведения	  (высокая	  открытая	  местность,	  удобство	  	  подъезда)	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  -‐	  	  оснащение	  аппаратурой	  и	  антеннами(предложения	  есть,	  но	  еще...)	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  -‐	  	  участие	  в	  соревнованиях	  в	  основном	  или	  обеспечивающем	  	  составе	  
В	  	  плане	  подготовки	  нужно	  иметь	  в	  виду,	  что	  вся	  подготовка	  должна	  быть	  	  закончена	  до	  конца	  мая	  
этого	  года.	  
По	  четвертому	  вопросу.	  Обсуждалось	  предложение	  организовывать	  радиоэкспедиции.	  
Конкретные	  предложения	  и	  перспективы	  есть.	  После	  принятия	  конкретных	  решений,	  информация	  
будет	  обнародована	  

По	  вопросу	  сайта	  были	  обсуждены	  некоторые	  текущие	  вопросы	  .	  

	  	  
Председатель	  Совета	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  В.Жук	  

Секретарь	  собрания	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  В.Якубовский	  


